

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil analisis data yang diperoleh di latar penelitian, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa faktor pendorong pengelola TBM melakukan kegiatan literasi berkaitan dengan teori pengambilan keputusan terdiri atas beberapa hal. *Pertama*, hal-hal yang berwujud maupun tidak berwujud, yang emosional maupun rasional perlu diperhitungkan dalam pengambilan keputusan, Setiap keputusan nantinya harus dapat dijadikan bahan untuk mencapai tujuan organisasi, Setiap keputusan janganlah berorientasi pada kepentingan pribadi, perhatikan kepentingan orang lain, Pengambilan keputusan merupakan tindakan mental. Dari tindakan mental ini kemudian harus diubah menjadi tindakan fisik, Pengambilan keputusan yang efektif membutuhkan waktu yang cukup lama, Diperlukan pengambilan keputusan yang praktis untuk mendapatkan hasil yang baik,

Kedua, faktor yang mendorong pengelola Taman Bacaan Masyarakat untuk melakukan kegiatan literasi berdasar pada enam faktor berikut ini, Fisik yang didasarkan pada rasa yang dialami pada tubuh, seperti rasa tidak nyaman, atau kenikmatan. Ada kecenderungan menghindari tingkah laku yang menimbulkan rasa tidak senang,

Emosional berasal dalam diri, hampir sama dengan fisik, hanya saja emosional muncul dari apa yang dirasakan setelah melakukan suatu hal. Rasional, didasarkan pada pengetahuan orang-orang mendapatkan informasi, memahami situasi dan berbagai konsekuensinya. Praktikal, didasarkan pada keterampilan individual dan kemampuan melaksanakan. Interpersonal, didasarkan pada pengaruh jaringan sosial yang ada. Struktural, didasarkan pada lingkup sosial, ekonomi dan politik. Lingkungan mungkin memberikan hasil yang mendukung atau mengkritik suatu tingkah laku tertentu.

B. Implikasi

Implikasi Teoritis yang berkenaan dengan faktor pendorong pengelola TBM melakukan kegiatan literasi agar lebih banyak lagi orang yang peduli terhadap pentingnya literasi bagi masyarakat. Masyarakat menjadi melek literasi dan melakukan hal – hal yang bisa menumbuhkan dan meningkatkan kemampuan literasi masyarakat.

Masyarakat menjadi lebih sadar akan pentingnya literasi dan lebih memaknai literasi. Menjadikan literasi sebagai budaya dan menerapkannya dalam kehidupan sehari hari.

C. Saran

Peneliti memberikan saran sesuai dengan hasil dari penelitian yang dilaksanakan di TBM WARABAL adalah sebagai berikut :

1. Gerakan Literasi harus didukung oleh semua pihak. Di luar negeri suatu keluarga membiasakan diri mereka untuk membaca suatu buku kepada anak balita < 5 tahun sebanyak 1.000 buku.
2. Saling mendukung dan bahu membahu dalam menanamkan budaya literasi di masyarakat. Dimulai dari diri sendiri dan keluarga kemudian baru kemasyarakat.
3. Tetap konsisiten dalam melakukan kegiatan gerakan literasi. Sebelum memulai pastikan kuatkan diri untuk tetap malakukan kegiatan secara terus menerus.
4. Jika terjadi masalah jangan menyerah, tetaplah berusaha mencoba memecahkan masalah dan mencari bantuan dari relawan atau komunitas lain.